

me toucha de sa main à l'endroit du corps où je souffrais les douleurs les plus aiguës, et me rendit à l'instant une santé parfaite."

**Sainte Anne est la mère de Marie et
l'aïeule de Jésus.**

LES Livres saints, si sobres de détails sur la bienheureuse Vierge Marie, se taisent complètement au sujet de sa glorieuse mère, et ne disent pas même son nom : la tradition seule et la reconnaissance des peuples chrétiens nous ont transmis le nom à jamais bénii et aimé de sainte Anne. Mais ce que nous savons d'elle ne suffit-il pas à sa gloire ! Elle est la mère de Marie et aïeule de Jésus !

Sainte Anne est la mère de Celle que tous les saints proclament leur Mère, que les démons redoutent, que les anges vénèrent et bénissent, que Dieu aime par-dessus toutes ses créatures. Elle est la mère de Celle qui, près de Dieu, ne voit rien de supérieur ni d'égal à elle-même ni en sainteté, ni en gloire, ni en puissance. Elle est mère de Celle qui fut promise à Adam comme sa dernière ressource et la ressource de sa race après le naufrage de son innocence, de Celle qui fut figurée par les plus saintes femmes de l'ancien Testament et chantée par les prophètes. Elle est mère de Celle qui fut immaculée dans sa conception, qui fut à la fois vierge et mère, et mère des vierges, qui ne connut jamais la tache du péché originel, ni du péché actuel, même le plus léger, ni l'ombre d'une imperfection. Elle est la mère de Celle qui est plus pure que les anges, plus sainte que les archanges, plus élevée que les Throns,